



あ  
し  
や

人权問題でお悩みなら、迷わ  
ず人権法律相談所へおこしください。  
市役所玄関では、各町におられる民  
生・児童委員さんと市役所分庁舎内に  
ある市民相談室を設けて、個人的な懸  
念に対し、解決の糸口や指針をお  
教えしています。いずれも無料。

法務局員が親身な相談に応じます  
△とき 五月十二日(火)午前  
十時から午後三時まで。

△ところ 市役所分庁舎三階会  
議室。

## 人権法律相談所

5月12日に市役所分庁舎で開設

### 心配ごと相談所

市役所玄関

市民相談室

公聴会報室

各町におられる民  
生・児童委員  
さんと市役所分  
庁舎内にあります  
市民相談室を設け  
て、個人的な懸  
念に対し、解決の  
糸口や指針をお  
教えしています。

△一般相談：毎日午前八時半か  
ら午後四時四十五分(土曜日は正  
午)まで、家事相談：毎週水曜の  
午後一時から四時まで(以下いづ  
れも時間は同じ)、法律相談：毎  
ぞご利用ください。

### ごみ収集車買替え

先月末、ごみ収集車ロードパッ  
ク

骨スレートぶき、の面積四百七  
千三平方㍍の建物です。このま  
で同工場には二十トンの  
焼却炉二基が完成しました。増設  
の炉を設置するため同工場を拡張  
しましたが、拡張部分は同工場の  
西側に接続して建てられ、増設炉  
のある一階は鉄筋コンクリート造  
り、収集車が出入りする二階は鉄  
骨スレートぶきの面積四百七  
千三平方㍍の建物です。これま  
で同工場には二十トンの  
焼却炉が既設のものと同じ  
自然風式で一日に二十トンのご  
みを処理することができます。こ  
の設備では限界に達してしま  
た。このため、昨年十月末から焼却  
炉を増設する工事を進めていたもの  
を増設する工事を進めていたもの  
で、増設炉の完成により、同工場  
は一日六十分のごみを処理する  
ことができます。

週木曜▼交通事故相談：毎週木曜  
日人権相談：毎月第二次曜▼行政  
相談：毎月第三金曜。

相談：毎月第三金曜。

処理  
能力

## 一日六十トンに

南宮町にある第一清掃工場(ご  
み焼却場)で、昨年十月末から増  
設工事を進めていた十トンのごみ  
焼却炉二基が完成しました。増設  
された焼却炉は既設のものと同じ  
自然風式で一日に二十トンのご  
みを処理することができます。こ  
の設備では限界に達してしま  
た。このため、昨年十月末から焼却  
炉を増設する工事を進めていたもの  
を増設する工事を進めていたもの  
で、増設炉の完成により、同工場  
は一日六十分のごみを処理する  
ことができます。

相談：毎月第三金曜。

## ごみ焼却炉2基増設



増設で一日の焼却能力が60トンになった第1清掃工場

△

### 下水管、計画 の63番を埋設

あらゆる都市機能を充実させて  
いかねばならない中で、現在、芦  
屋も新たにそえ、やがて事業認可  
のうち、古くなつた收集車の買  
替えとして購入したものです。

## 住居表示を実施

### 茶屋之町など五町と岩園町の一部

五月一日から、茶屋之町、大樹  
町、公光町、川西町、津知町の全  
の新番号の通知や住居表示板の取  
り付けなどがもれています。誤り  
がある場合、他の住居表示に関  
する問い合わせは、市計画事業  
課住居表示係へお申し出ください

この区域内では、今後、住居を  
あわすには、これまでのよう

「地番」を使わないで、「街区符  
号」と「住居番号」を用い、「○番  
号」と表示します。

○号と表示します。

ただし本籍は戸籍の所在をあら  
が各家庭から出されるごみの量  
が各家庭から出されるごみの量  
はふえる一方で、最近では処理能  
力を上回る四十八トンあまりのご  
みを焼却しなければならず、従来  
の設備では限界に達してしま  
た。このため、昨年十月末から焼却  
炉を増設する工事を進めていたもの  
を増設する工事を進めていたもの  
で、増設炉の完成により、同工場  
は一日六十分のごみを処理する  
ことができます。

相談：毎月第三金曜。

# この学年もがんばるぞ

進級した子どもたちの抱負



教育のページ

進学、進級の四月から早や一ヶ月が過ぎました。子どもたちはもう新しい環境にとけ込み、元気に毎日を過ごしていることでしょう。

今月は進学あるいは進級をした子どもたちに感想を聞いてみました。彼らの声には、進学するとの期待や不安、また新しい学年への抱負など、新鮮な気持ちがあふれています。

使えることのうれしさを書いてい

ます。また、中には「学校のきま

りを守りたい」とか、「つらわと

つかつなのはりとか、たいいくのと

ききなかつたのもできるよう

にしたい」というように、学年が

一つ難なことを自覚して抱負を

書いた子もいます。次にあげたの

はある女の子の作文です。

わたしは、一年生になつて先

生とあくしめをして、やくそく

した。そのことは、これからも

なかよくしたり、たのしくべん

きょうなどをいっしょにする。

「ぼくは、いよいよ高学年にな

った。高学年になると、何か重荷

ということをこの中にでやく

そした。いまでも、それだけ

は、わすれない。

立派な上級

生になろう 小学校学年

ながくんだ自分を見ると、今までど

せつだ。だから家の勉強も、二時

はちがつた感じをうける。ちよつ

三年生に進

むときには、過ぎ去つた二年間が

「あつという間だった」と様に

感想をのべています。それと同時

に、卒業式の日に、「もうこの中

気壓におこしどさい。また、歌

「差別と偏見を考える」

の勤労青年を対象に青年講座を開

くことになります。それと同時に、

学校には悔いなんていな」と思

うござりますが、それもけ

つこう楽しそうに作ってくれます。

参加ご希望の方は青少年センタ

ー（電話220-3558）へ。当日、

内川西町十五番三号の市立青少

年会館でも受けつけます。

制服姿に責

任を感じる 中学生

は、五年生から参加するクラブ活

動をはじめ、児童会も自分たちが

なりうるという自覚を感じられ、さ

らに五年生から選ばれるクラブ活動

には、勉強のことが目立ち、さら

に上級生らしく一年生の世話をし

ようという心が生まれてきます

「四年生になつて、勉強は、必ず

かくなるだろう。体育も、きび

しい。でもやりぬく心が、たい

いよいよ入学式の日だ。制服を

着こんだ自分を見ると、今までど

せつだ。だから家の勉強も、二時

はちがつた感じをうける。ちよつ

三年生に進

むときには、過ぎ去つた二年間が

「あつという間だった」と様に

感想をのべています。それと同時に、

学校には悔いなんていな」と思

うござりますが、それもけ

つこう楽しそうに作ってくれます。

制服姿に責

任を感じる 中学生

は、五年生から選ばれるクラブ活

動をはじめ、児童会も自分たちが

なりうるという自覚を感じられ、さ

らに五年生から選ばれるクラブ活

